

Une semaine riche au collège Aux Quatre Vents - Lanmeur

samedi 28 avril 2012

Entre voyages, activités culturelles et sportives, le collège Aux Quatre Vents va connaître une semaine particulièrement chargée du 30 avril au 5 mai. Deux classes de 5^e partent pour un voyage de cinq jours dans le sud de l'Angleterre, 30 élèves de 4^e et 3^e se rendent à l'Agricolagymnasium d'Hohenmölsen en Allemagne et 37 élèves de 4^e vont à Jesi dans les Marches italiennes, dans le cadre d'un échange avec la Scuola Media Lorenzini.

Par ailleurs, Richard Carnevali, artiste photographe, sera en résidence avec un groupe de 4^e pendant qu'un autre groupe travaillera sur l'estime de soi avec l'intervention de la troupe Klandestin. Enfin, les championnats départementaux benjamines de badminton UNSS auront lieu mercredi 2 mai au gymnase, avec les meilleures équipes du département dans cette catégorie.